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例会日︓毎月第 3 火曜日 18:30～20:30
例会場︓お食事処 松韻　三島市中田町 1-16　☎055-973-2678
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三島クラブ会長主題：メンバーが一丸となる　国際会長：太陽の輝きと笑顔（チャーミング・シェ
ン：台湾）　アジア太平洋地域会長：大きなインパクトを起こそう（ジョウン・ウォン：香港)　東日本区理
事：ワイズの方向性を見極める（山田公平：宇都宮）　富士山部部長：たゆたえども沈まず（相磯優子：沼津）
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三島ワイズメンズクラブ
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キリストの使徒パウロが健康を祈った時、キリストは「わたしの恵みはあなたに十分である。力は弱さの中でこそ十分に発揮される」
と答えました。あなたのマイナスのなかにこそ、わたしの力が完全なかたちで現れるというキリストの言葉でした。

2/26：石川Ys

該当者なし

　三島クラブは休会中だったメンバーも退会し、現在は 7 名の
メンバーと毎回ご参加いただいている大村メネットの 8 名で毎
月の例会を行っております。ワタシが入会したころの 40 名近く
いたころに比べますと寂しくなってしまいましたが、且つてはな
かなか成し得なかった出席率 100％達成を既に 2 回、現在は
3 連覇達成に向け邁進中です。少ないながらも、いや少ない
からこその結束力で今年も出席率 100％達成を目指します。
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1 月の三クラブ合同新年例会報告

会　計　石川 敏也

　2025 年 1 月 21日（火）の18:30、三島クラブのホストで富
士山部長公式訪問 三クラブ合同新年例会を、いつもの例会場
である三島市の松韻で開催しました。
　三島クラブのメンバーは総出で 17 時に集合。受付の準備や
落語公演の打ち合わせなど少ないメンバーで大忙しでした。
　当日のプログラムは落語公演の笑福亭羽光様の提案もあっ
て通常例会の卓話とは異なり例会前にご披露いただきました。
参加されている方の様子を見て演目をお決めになるとの笑福亭
羽光様の心遣いもあり皆さまには新年早々の笑いをお届けで
きたんじゃないかと思います。
　最近の集まりはお車で来られる方も多いので敢えてお酒のご
用意はしてなかったのですが、心ばかりのワインを各テーブル
に1 本ご用意させていただきました。お食事には公演を終えた
笑福亭羽光様もご同席いただき、ワインを持って各テーブルを
回ったりして楽しんでおられたようで、まずは三島クラブらしい
新年例会だったと思います。参加人数などの詳細は役員会の
議事録に記載しておりますので、ご覧いただきたいと思います。

受 付： 石川 敏也Y’s／司 会：福田 淑子Y’s

2025年2月 TOF例会： 2月19日（水） 18:30～ 会場／大村俊之YS宅 三島市大宮町2丁目13-6

「わたしは弱いときにこそ強いからです。」　コリントの信徒への手紙Ⅱ12 章 10 節

Happy Birthday

Happy Anniversary

会長　渡邉　近子Y’s
　　日吉　和代Y’s

出席者一同
司　会

会長　渡邉　近子Y’s
会長　渡邉　近子Y’s

親睦委員会

岡田美喜子Y’s

出席者一同
書記及び各委員会担当

親睦･プロドラ委員会
石川　敏也Y’s

会長　渡邉　近子Y’s

＊開会点鐘
＊開会挨拶
＊ワイズソング斉唱
＊ワイズの信条
＊会長挨拶
＊ゲスト・ビジター紹介
＊誕生日・結婚記念日祝

＊食前の感謝
＊会　　食
＊卓　　話～おしゃべり会
＊書記・委員会報告
＊スマイル・出席率報告
＊閉会挨拶
＊閉会点鐘



富士山部第 2 回評議会に出席して

会　長　渡邉 近子

　1 月 25 日（土）プラサヴェルデにて、富士山部の第 2 回評
議会が開催されました。今回は、簡素化を試みて役員会は無
しで評議会からの開催で、渡邉、福田副会長、相川書記、石
川会計の 4 名が参加しました。相磯富士山部部長の挨拶から
始まり、報告事項は、富士山部後期半年報、東日本区役員報告、
能登半島支援について、BF 代表歓迎会について。各事業主査・
各クラブ会長活動報告は、沼津、三島、御殿場、下田クラブ
が事前に報告してあり、他は報告無しでした。定足数確認では、
41 人中 30人出席と委任状 11 人で会が成立し、審議事項では、
2026 年度富士山部部長専任の件でしたが富士クラブの増田隆
ワイズが承認されました。
　その後、連絡事項を報告し、最後に検討事項で富士山部で
行う各種拠出金等におけるクラブ負担割合について出ました
が、次年度に持ち越しになり、4 月末までに各クラブの意見を
取りまとめるということで終わりました。リーダーフォーラムの
負担金（2 万円）について話が持ち上がりました。
　富士山部の第 3 回役員会・評議会は 5 月（未定）に開催予
定です。

三島の水～源兵衛川の今昔（2）

副会長　福田 淑子

　「街中がせせらぎ事業」は平成 8 年に三島商工会議所から
市街地の水辺を中心に、住みたい街、歩きたい街と感じる魅
力的ある地域づくりをしようという提案をきっかけとして、三島
市が中心となり実現させたものです。
　三島駅、楽寿園、三嶋大社、源兵衛川などの中心市街地の
魅力あるスポットを、回遊ルートで結び、「ほっとできる」「快
適な空間作り」を行うを基本構想として作られたものです。　　
　この事業の特徴は市民と企業と行政がパートナーとなったこ
とです。三島市はせせらぎ事業推進課を設置し、市民との協
働を目指しました。市役所を横断した組織や、市民、市民団体、
住民組織等の意見交換会やワークショップを重ね構想を練り
上げました。せせらぎ共同体として活動した団体は、三島ゆう
すい会、三島の川を愛する会、守る会、グラウンドワーク三島、
三島ワイズメンズクラブなど 30 団体と高校生大学生たちです。
    平成 13 年度に実施計画を発表し、さらにそれを市民、企業、
まちづくり団体、行政が役割分担して、共同で実現していった
ものです。
　街中がせせらぎ事業は主に8 つの事業に分けられます。1.街
の顔の景観づくり、2. 歩きたくなる道の景観づくり、3. 親しみ
のある川づくり、4. 歩きたくなる「案内」づくり、5. 小さな博
物館づくり、6. 街の水の仕掛け事業、7. 市民との協働の街づく
り、8.ソフト事業づくり、です。
　総事業費 13 億 6,000 万円、整備期間は平成 13 年度から
17 年年度まで。この事業は平成 16 年度静岡県都市景観賞、
平成 17 年度都市景観大賞「美しいまちなみ大賞」、国土交通
大臣表彰「手作り郷土賞」など数々の賞を受賞しました。
　源兵衛川は、3. 親しみのある川づくり、で整備されました。
源兵衛川プロムナード修景整備として源兵衛川沿いの散策路
を整備しました。カワセミやホトケドジョウなどの生態系との共
生を図っています。（つづく）
※写真は、街中がせせらぎ事業で整備された遊歩道と橋



AYC アジアユースコンボケーションの登録も開始されます。現
在、毎週のようにユースの皆さんと作戦会議を立てていますが
中 、々決まらないこともありますが、若者 power にあやかるべく、
参加しているところです。
　さて、くまモン隊長の近況はと言えば、1 月19 日に、北九
州氏の小倉港横にあるミクニスタジアムに、ラグビーのトップ
リーグをメネットと見に行きました。ひざの手術をしたのち初め
て遠出をし、なんと 6300 歩も歩けましたので、杖を突きなが
らでしたが、自信になりました。試合のほうは、埼玉パナソニッ
クワイルドナイツ対豊田のヴェルブリッツトヨタの一戦でした
が、オールブラックスの選手や、ジャパン代表を多く有する両
チームの激突が目の前で見れて、大変幸せな時間でした。併
せて、贅沢してリーガロイヤルホテルの食事なし格安プランで
泊りレストランを予約したら、何と、テーブルに記念日でしたの
で、バラの花が置いてあり、メネットを喜ばせていただきました。
いつものように、私は全く関与していなかったのですが、ホテ
ルの方たちが記念日というキーワードで、さりげなくテーブル
に置いてあるというストーリーでしたので、いかにも、私からの
プレゼント風にしていただき、帰り際にこっそりとマネージャー
さんに、今日は素敵なプランをありがとうございました！と申し
上げた次第です。
　また、1 月 30 日は早朝の 6 時 30 分から、熊本駅裏にある
花岡山という小山にある熊本バンド奉教碑という、同志社から
贈呈された記念碑の前で、約 200 名が集い149 回目の、熊本
バンド結盟 149 回記念早天祈祷会という焚火を囲んだ礼拝な
ど行いました。今年は、私が 10 分余りのおはなしをさせてい
ただきましたが、テーマは「熊本バンドにつづくものとしての祈
りと誇りを胸に」という話をしました。熊本 YMCA はもちろん
ですが、教会、学校、ワイズなど様々な方たちに参加していた
だき感謝でした。
　2 月からも寒い毎日ですが、
皆様にはくれぐれもご自愛くだ
さい。8 月の暑い夏の熊本で、
皆さんと「火の国祭」総踊りに
参加したいですね。国際色豊
かでしょうね。
　また、通信いたします。い
つもありがとうございます。

静岡県社会教育委員を経験して

プロドラ委員長　岡田 美喜子

　所属している NPO 法人を代表して、令和 4 年 11 月から 2
年間、静岡県社会教育委員をさせていただきました。
　活動内容は、県教育委員会からの諮問を受けて「新しい時
代における社会教育～社会教育を基盤としたウエルビーングの
実現に向けて」をテーマに 2 年間協議を重ね、池上県教育長
に答申することです。
　委員は、大学教授等の学識経験者や県 PTA 協議会会長等
の家庭教育関係者、学校教育からは小学校・高校の校長先生、
そのほか市町の社会教育長等の社会教育関係者など12 名で
構成され、2 か月に一度の割合で県庁に通い、県の社会教育
施設や取り組みの現状を伺い、これからの社会教育について
話し合いを重ねました。
　社会教育とは、学校以外で行われる組織的な教育活動のこ
とで、学びの機会や自己肯定感を保ち続ける相互教育が特徴
とされています。
　これからの社会教育の発展には、様々な機関や団体等との
連携、「つながり」が欠かせないとして、それぞれの活動を振
り返り、他の機関とのつながりを確認する「つながりチェックシー
ト」も作りました。可視化することは大切です。
　私は NPO 法人を代表していたので、「だがしや楽校」の活
動を題材に「つながり」について取り組みました。この経験を
活かして、令和 6 年 8 月に開催した「だがしや楽校」では、「つ
ながり」をさらに広めることが出来ました。
　令和 7 年 1 月からは、NPO 法人の理事長を拝命しました。
またまだ、なすべきことはあると実感しています。

「くまもん通信 2025.2 月号」くまモン通信 2 月編

三島クラブ くまモン隊長　光永 尚生 in 熊本

　いよいよ、くまモン隊長が実行委員になっている、ワイズメ
ンズクラブ国際協会アジア太平洋エリア大会の登録が、2 月1
日より開始されました。くまモン隊長は、もちろん、2 月1日に、
Kyoko メネットと登録一番乗りを目指しました。
　3 月1日からは、くまモン隊長が実行委員長を務めている、

 

光永家より、婿を出します。

九州発のラグビートップリーグを北九州まで見に行きました。

昨年より九州ルーテル学院の
院長を拝命しています。



TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT　強い義務感を持とう 義務はすべての権利に従う

三島ワイズメンズクラブ　2025 年 2 月号ブリテン
<発行：会報・広報委員会（石川敏也・相川　毅）>掲載内容に関する
ことは☎ 090-3566-6494（石川）まで、気軽にお問い合わせください。

●（協議）京都クラブとの親睦会について
○ 3 月15 日（土）～16 日（日）で打診中、2/12 に京都にて
参加者募集　参加者が少なければ来期に延期または、三島ク
ラブから京都訪問を検討

【会報・広報】　石川委員長
●（議題）2 月ブリテン原稿（期日　2 月14 日金　17:00）
■ 1 月合同例会報告（石川）
■第二回富士山部評議会（渡邉）
■コラム：くまもん通信新年特別号　光永様
■コラム：三島の水　源平川の今昔パート2（福田）
■コラム：タイトル未定（岡田）

【メネット】
●特に有りません。

2025 年 2 月 第 8 回 役員会議事録

日　　時：2025 年 2 月 6 日（木） 18:30 ～19:00
場　　所：四季彩　永塚　三島市本町 3-21
出　　席：7 名中 7 名（渡邉会長〇、福田副会長〇、相川書記〇、
石川会計〇、大村〇、岡田〇、日吉〇）　計 7 名

各種報告事項
＜1 月行事等＞
● 01/16 火 18:30 ～ 第 7 回役員会（1 月度）@ オンライン＆
平和エアテック事務所（岡田 OL・欠席：大村・福田）
● 01/21 火 18:30 ～ 3 クラブ合同新年例会＠松韻
● 01/25 土 14:00 ～ 第二回富士山部評議会＠プラサヴェルデ
今後のスケジュール
● 02/06 木 18:30 ～ 第 8 回役員会（2 月度）＠四季彩永塚
● 02/06 木 19:00 ～ 新年会＠四季彩永塚

（メンバー7 名・メネット及びパートナー3 名）
● 02/19 水 18:30 ～ 三島クラブ 2 月 TOF 例会 @ 大村様邸

協議事項
☆会長・書記　渡邉会長・相川書記
●（報告）第二回富士山部評議会報告
○三島クラブの意見は既出のとおり
●（報告）後期半年報提出（2025.1.1 現在の人数は別紙参照）
●（協議）クラブ会則の改正について
○会則改正委員会を渡邉会長を委員長、四役をメンバーとして
として発足
○慶弔規定の改正を検討、6 月定時総会時に上程予定
☆会計　石川会計
●（報告）後期会費他振込済み（本会計より）
東日本区：55,500 円（区費：52,500 円・東西名簿：3,000 円）
富士山部：21,000 円（部費：12,250 円・CS 基金：8,750 円）
区献金：37,500 円（CS10,500 円・TOF7,000 円・YVFL20,000 円）
YMCA 会費：35,000 円
●（報告）会費納入状況　入金済み

委員会報告
【CS・BF】　福田委員長
●（依頼）切手を 2 月例会の回収で一度纏めます。持参お願
いします。

【EMC・YMCA】　大村委員長
●●（報告）なし

【プロドラ】　岡田委員長
●（報告）1 月　富士山部長公式訪問　3 クラブ合同新年例会
＠松韻（ホスト三島）　出席者 ゲスト2 名（笑福亭羽光様・富
士山部長　相磯優子）　富士山部 2 名（書記：大村貴之・会計：　
菅沼道子）　沼津 3 名（部役員除く）・御殿場 8 名　ビジター　
11名（伊東 3・熱海 G3・富士 2・富士宮 3）　総計 34 名
■メンバー 渡邉・福田・石川・岡田・相川・大村・日吉　7 名
■メネット 大村知子メネット　　1名
■出席率 100％
■スマイル　 17,000 円（累計 52,000 円）
●（協議）2 月 TOF 例会
■日　時　2 月19 日（水）18:30 ～
■場　所　大村俊之様邸にて
■その他　会食はおにぎり、
メネットの登録費は不要、
ビジター等の登録費は 1,000 円とする

【親睦・DBC】　日吉委員長
●●（報告）誕生日・結婚記念日
■ 2 月誕生日 26 日　石川

在籍者 7名 メネット 1名 スマイル 17,000円
出席者 7名 パートナー 0名 スマイル累計 52,000円
出席率 100％ ゲスト 2名 古切手 0g
メーキャップ 0 名 ビジター他 24 名 古切手累計 642g
修正出席率 100％ 総出席数 34 名


